



## Comentario

### Javier Martín Reyes (Miembro del Instituto de Investigaciones Jurídicas – UNAM)

“Hay una coincidencia en general en que estamos frente a una reforma que es destructiva (Plan B), una de las preocupaciones principales es precisamente que se está desmantelando esa estructura profesional del INE. Preocupa también la destitución del Secretario Ejecutivo, los cambios en la estructura orgánica del INE porque eso debilita los contrapesos internos. Preocupa también que se le quitan dientes a los árbitros para poder imponer sanciones. En la Cámara de Diputados votaron esa iniciativa sin siquiera tener la posibilidad de leerla, votaron a ciegas y por consigna”.

<https://drive.google.com/file/d/13sVV3WYzYZtWQnAVxXVvCOt2wzAqFG-p/view>